

## CCIC\_Témoignage de Stéphan

Je m'appelle Stéphan. J'enseigne au Centre Culturel IASA Cyrille, CCIC, depuis sa création. Tout d'abord, je tiens à adresser mon profond remerciement à Mme Rosette, à M. Feliste, son époux, et à ceux qui ont contribué au fonctionnement du Centre jusqu'à ce jour.

Je n'oublierai jamais vos engagements financiers et votre dévouement en faveur du centre culturel. Vos efforts sont louables et appréciés de tous. Dernièrement encore, vous avez doté le Centre de nouveaux livres didactiques indispensables aux enseignants pour la préparation de leurs cours.

Je rappelle que vous avez distribué des milliers de livres aux écoles, aux collèges et aux lycées des sept districts de la Région Sofia. C'est un effort immense pour permettre aux élèves de cette région de réussir dans leurs études.

En ce qui me concerne, c'est grâce au centre culturel que mon fils ANDONIAINA Stephen Yves est devenu l'un des meilleurs professeurs de SVT au lycée Jeanvain Paul de Befandriana-Nord (responsable des classes de TS et TD). Il est déjà titulaire du DELF B1 et B2 et pense à se présenter à l'examen du DALF C1 au mois de mai 2025. Sa sœur VOLAMIDOSY Charlie Stéphan enseigne le français dans le même établissement. Quant à HERITIANA Charlin Stephenson, notre dernier fils, il termine ses études à l'ENSET de Diego.

En résumé, le Centre Culturel IASA Cyrille que vous avez fondé à Befandriana-Nord a permis à beaucoup de jeunes de réussir dans leur vie.

*Longue vie au CCI !*

*Stephan*